



謹んで新春の招慶びを申し上げます

新冠町長 鳴海修司



新年あけましておめでどうございませす。皆さまにおかれましては、輝かしい新年をお迎へのこととお喜び申し上げます。また、旧年中は町政への温かいご支援とご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

昨年を振り返りますと、一昨年に引き続き、新型コロナウイルス感染症への対応に迫られた1年となりましたが、ワクチン接種を希望する方々に対する早期の実施や国の臨時交付金を活用した支援事業の速やかな執行など、職員が一丸となって懸命に職務を遂行したことは、町民の皆さまの健康と生活を守るといふ、我々の使命の一端を果たせたものと感じております。一方、国内においては、新規感染者が着実に減少し沈静化する中、新たな変異株のオミクロン株や諸外国における感染拡大など、第6波も懸念される予断を許さない状況にあり、一日でも早く町民の皆さまが安心して暮らすことができるよう、収束を願っているところであります。

さて、私の二期目がスタートした昨年は、長年の懸案でありました光高速通信網について、令和3年度から町内全域での光回線による高速ブロードバンドサービスの提供が可能となり、情報通信格差の是正はもとより、産業振興、防災対策、定住・移住促進などにより一層、活かして参りたいと考えております。

また、高規格道路延伸に伴い、西泊津町有地への移転整備を進めてきました、にかっぶホロシリ乗馬クラブにつきましては、移転先での業務を昨年3月1日にスタートさせ、一帯はパークゴルフ場、新冠温泉レ・コードの湯との相乗効果が期待できる魅力ある観光地になるものと考えております。新冠温泉レ・コードの湯は、今まで以上に町民の皆さまに愛される施設を目指し、第三セクター株式会社新冠ヒルズの解散手続きと並行して、新たな指定管理者による新冠温泉の管理運営を本年4月からスタートさせるべく準備を進めて参ります。この間、施設の老朽化に伴う大規模な改修工事を本年2月から3月の2カ月間にわたり実施することとなり、利用者の皆さんにはご不便をお掛けすることとなりますが、何卒ご理解を賜りたいと存じます。

一方、基幹産業であります一次産業ですが、基幹作物のピーマンにつきましては、コロナ禍による景気の減退影響を大きく受けることもなく、好調を持続しており、また、軽種馬生産におきましては、毎年、地方競馬そして中央競馬の重賞レースにおいて町内生産馬が活躍しているところですが、昨年は特に中央競馬において(有)ビッグレッドファームが生産した「ユーバーレーベン号」が第82回オークスで優勝、(株)ノースヒルズが生産した無敗の三冠馬「コントレイル号」が引退レースとなった第41回ジャパンカップで有終の美を飾るなど、明るい話題となりました。

本年も私が目指す「思いやりと笑顔にあふれた新冠」の実現のため、「町民の声が生かされる町政」、「分かりやすく公平・公正な町政」、「町民と行政との協働のまちづくり」を常に念頭に置きながら、職員一丸となって、全力で町政を推進して参ります。

結びになりますが、皆さまにとりまして幸多き年となりますよう心からご祈念を申し上げます、年頭のご挨拶とさせていただきます。